

Ein Gespräch in der Zukunft zwischen zwei Menschen, die sich gegenseitig folgende Fragen stellen:

„Weißt du noch damals, als wir versucht haben Gewalt mit Gewalt zu lösen?“

Weißt du noch damals, wo Milliardäre so viel Vermögen hatten, wie 60% der Weltbevölkerung gemeinsam?

Weißt du noch damals, als wir geglaubt haben, irgendjemanden gehört irgendein Land?

Weißt du noch damals, als wir dachten, dass Kinder alles gleich und ganz viel können müssen?

Weißt du noch damals, als wir mehr an uns selbst, als an die Gemeinschaft gedacht haben?

Weißt du noch damals, als Politiker hauptsächlich das Eigeninteresse im Kopf hatten und nicht das Wohl der ganzen Menschheit?

Weißt du noch damals, als wir durch unsere Sprache und unser Denken oft viele Konflikte hervorgerufen haben?

Weißt du noch damals, wo Menschen den Medien mehr geglaubt haben als dem eigenem Herzen?

Weißt du noch damals, wo Menschen so viel Geld für einen Flug zum Mond ausgegeben haben, anstatt es den 1,5 Milliarden Menschen zu geben die keinen Tropfen Wasser hatten oder den 650 Kindern die pro Stunde an Hungerstod sterben?

Weißt du noch damals, wo behinderte Menschen als dumm abgestempelt wurden?

Weißt du noch damals, wo wir nur noch den materiellen Dingen strebten anstatt sich auf gemeinsame Werte zu konzentrieren?

Weißt du noch damals, als wir die Menschen oft nach ihrem Äußeren bewerteten und nicht auf das Schöne in jedem geachtet haben?

Weißt du noch damals, als 2Milliarden Menschen ohne Elektrizität bzw. Sanitäreinrichtungen leben mussten?

Weißt du noch damals, als man Tiere häufig nicht als wertvolle Wesen erkannte?

Weißt du noch damals, als Macht oft eingesetzt wurde um Menschen zu unterdrücken anstatt zu helfen?

Weißt du noch damals, als Firmen dachten, dass das Einzige was zählt der Profit ist, anstatt auf wahre Wurzeln zu achten?

Weißt du noch damals, als wir glaubten, dass wir getrennt von Gott sein können?

Weißt du noch damals, wo wir gedacht haben, dass unser Besitz uns glücklich macht und nicht die Stille, die Natur, die Art der Verbindung zu Menschen und Tieren?

Weißt du noch damals wo sich viele Menschen alleine fühlten, weil sie nicht gehört oder geliebt wurden?

Weißt du noch damals wo in der Schule der Fokus auf den Grundfächern lag, anstatt auf Fächern wie Empathie, Frieden, Achtsamkeit, Konfliktlösung und die Entfaltung der eigenen Potenziale?

Weißt du noch damals, wo sich viele Menschen selbst gehasst bzw. Leid zugefügt haben und nicht mehr auf dieser Welt leben wollten?

Weißt du noch damals, als Menschen noch nicht die große Kraft der Selbstliebe und bedingungslosen Liebe zu anderen Menschen erkannten?

Gott sei Dank, dass wir jetzt schon viel mehr wissen.“

(Text von Astrid Miller)